
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

司会は岩田理事、議長に山田が選出され、議事録署名者に堺氏と坂田氏を選任し、総会を進めました。 

第 1号議案の事業報告では山本理事長が、現在のもりメイト倶楽部Hiroshima は、「森づくり」に関して

の指導にとどまらず、企業や行政への企画・運営まですべての活動に至っている等の説明がありました。収

支決算報告では見勢井顧問より寄付金収入が例年に比べて多かった事の報告がありました。令和 3 年度の

事業報告、収支決算報告、今年度の事業計画・予算については原案通り決定し承認されました。その他、今

後の事務業務の運営方式の提案や、手当の支給も含めて具体的に検討を進めるとして総会を終わり、場所を

移動し懇親会。コロナ自粛の関係で会食の機会が遠ざかっていましたが、久しぶりに皆と飲むビールはやは

り美味かった。  

 

 

 

令 和 ４ 年 度 総 会     理 事   山田 政延 

 

■日時： ６月 12日（日）14時～16時  

■場所： 中区上八丁堀３-２「幟会館２階」 

■参加数：53名《出席者 21名・委任状 32名》 

 

本題に入る前、一人ひとり自己紹介。和やかな雰囲気に包まれました。 


